



Regierungsratsbeschluss vom 27. Januar 2015

Schriftliche Anfrage Sibylle Benz Hübner betreffend Meret Oppenheim Platz

P145526

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die SBB wird im Rahmen des Baus des neuen Meret Oppenheim-Hochhauses auch den Meret Oppenheim-Platz neu gestalten. Der Regierungsrat erwartet von der SBB, dass die örtlichen Interessenträger verstärkt in die Planung einbezogen werden. Zudem stehen die Fachstellen der Verwaltung in einem intensiven Austausch mit der SBB, um die Anliegen der Stadt und der Öffentlichkeit bei der Gestaltung des Hochhauses und der Umgebung einzufordern.

